

Adelanta datos de Fitch

Mejóro calificación crediticia de Jalisco, asegura gobernador

De acuerdo con declaraciones del gobernador Emilio González Márquez, la calificación crediticia en la Entidad ya volvió a subir, con lo que espera que en los próximos días regrese al nivel en el que se encontraba antes de incumplir con el pago del crédito quirografario que fue saldado después del plazo vencido el pasado 21 de diciembre: "Ya estamos en AA plus, ya lo que sigue es AB y para llegar a A estable, en la próxima evaluación vamos a estar ya en el lugar que nos encontrábamos".

Tras el incumplimiento del pago del crédito quirografario con el banco Interacciones por mil 400 millones de pesos, la calificación crediticia de Jalisco bajó a "D(mex)", lo que significa "incumplimiento", según comunicó firma Fitch México. El crédito con Interacciones se obtuvo sin el aval del Legislativo y fue adquirido para el pago de compromisos de los Juegos Panamericanos. El gobierno estatal lo incluyó en el presupuesto 2013, pero los diputados lo eliminaron.

El anuncio del gobernador se hace antes de que la calificadora emita comunicados sobre la confianza crediticia en Jalisco. Y pese a que la deuda del Estado asciende a casi 29 mil millones de pesos, el gobernador insistió en que heredará finanzas sanas y que sólo 2% del presupuesto es para pagar la deuda, "nada", según sus palabras.